

ÉCOLE-VALENTIN

Un air nouveau aux Valentines



**Quatre choristes pour
enchanter les résidents
des Valentines.** Photo ER

L'ensemble vocal Aedes (à l'origine : prêtre grec chanteur), ancré en Bourgogne Franche-Comté, parrainé par la Fondation Bettencourt Schueller mais aussi par les associations Les petits chemins ou Artistes à l'hôpital et bien d'autres, s'est invité à la Marpa Les Valentines pour faire vibrer les oreilles des résidents. Fort de 17 choristes, l'ensemble Aedes se produit en France et à l'étranger. Ils vont, en ce mois de juin, à la rencontre des résidents des Marpa et Ehpad dans le cadre de leur action « Chants librés ». Ce jeudi après-midi, quatre choristes ont exploré a cappella toutes les époques musicales, du baroque aux œuvres contemporaines rythmées. Le matin, ils avaient enchanté les enfants de la microcrèche l'Éveil des Petits, contiguë à la résidence, et offert un concert privé aux résidents alités. « Une grande première chez nous ! Ils insufflent un air nouveau après ces moments de lassitude », glisse Abdounor Maslouhi, le responsable des Valentines.